



**Le Maire de la VILLE D'AVION  
Vice-Président du Conseil Départemental**

A

**Monsieur Emmanuel MACRON  
Président de la République  
Palais de l'Élysée  
55 rue du Faubourg-Saint-Honoré  
75008 PARIS**

N/Références : DP/CC.2019.194  
Service : Cabinet du Maire

AVION, le 4 Septembre 2019

Monsieur le Président,

Maire de la Commune d'Avion dans le Pas-de-Calais, j'ai décidé par un arrêté municipal demandant au bailleur Pas-de-Calais Habitat, le relogement de 40 personnes résidant à la tour des Frênes au quartier de la République. Cette décision prise en concertation avec le bailleur lui-même, le Sous-Préfet et le Procureur de la République fait suite à de multiples actes de délinquance qui finissaient par miner le quotidien des gens et mettaient en péril la vie des locataires.

Je tenais d'abord à vous dire que j'ai été surpris et interloqué que la porte-parole du gouvernement, interrogée par un journaliste sur mon arrêté, déclare à la sortie du Conseil des Ministres, ne pas connaître Avion ni la situation exacte que nous vivons. Je trouve cela bien dommage alors que les médias nationaux évoquent depuis plusieurs jours la situation de la tour des Frênes.

Lors du grand débat national dans une lettre commune signée par près de 2 000 Avionnaises et Avionnais, nous vous avons invité à venir nous rencontrer pour débattre. Vous aviez décliné l'invitation en évoquant votre emploi du temps déjà très chargé, ce que nous avons parfaitement compris. Vous étiez néanmoins près à venir nous rendre visite si l'occasion se présentait.

Aujourd'hui, alors que se posent à nous, à la fois les actes de délinquance qui sapent le quotidien des habitants des quartiers populaires et leur devenir dans le cadre de l'ANRU2, j'ai l'honneur de vous renouveler l'invitation à Avion pour constater le travail de terrain accompli par les bénévoles des associations, les institutionnels comme Pas-de-Calais Habitat et la municipalité, les élus du quartier.

Cet été, nous avons subi ces dégradations à la tour des Frênes mais en même temps, nous avons réuni juste à côté, des milliers d'habitants pendant 4 jours dans le cadre festif, joyeux et familial des quartiers d'été, sans aucun problème.

Alors que le rôle des Maires se trouve à nouveau au centre du débat sur l'avenir des institutions, ce moment me semble bien choisi pour aller à la rencontre de la population et en débattre en direct avec elle.

Dans l'attente, nous l'espérons sincèrement, d'une réponse favorable à notre nouvelle invitation, recevez Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération et de mes sentiments les plus respectueux.

**Le Maire,  
Vice-Président du Conseil Départemental,**

**Jean-Marc TELIER**

